



Galán defiende un 'mix' energético con menores costes

► El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, abogó ayer por un *mix* energético para el 2020, con el objetivo de que las inversiones y el coste de suministro sean un 20% inferiores, respectivamente, frente a lo previsto. Defendió que las térmicas representen

el 24%; la eólica, el 21%; la nuclear, el 18%; la hidroeléctrica, el 12%; la solar, el 5%, y la cogeneración, biomasa y minihidráulica, un 20%. Su propuesta la lanzó al ser nombrado doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca. / Redacción